



Adventia entrega las 'alas' de aviador a diecinueve pilotos

Transporte de línea aérea. Los diplomados forman parte de las promociones XXVI y XXVIII. **Mayoría masculina.** Dos de los condecorados son mujeres que acceden a un sector con demanda internacional

J. R.

Adventia entregó ayer los diplomas y las alas de aviador a diecinueve nuevos Pilotos de Transporte de Líneas Aéreas (PTLA) que se han formado en sus aulas. Los condecorados forman parte de las XXVI y XXVIII promociones y son, en su mayoría, varones, salvo dos mujeres. El acto, al que asistieron representantes de Senasa, de la Base Aérea de Matacán y del aeropuerto, consistió en la entrega "simbólica de las alas de aviador", explica a este periódico la directora de Adventia, Cristina Almaraz. En ellas, se recoge la fecha de inscripción del primer vuelo en solitario de los nuevos pilotos. Mientras, el diploma recompensa una intensa formación teórica y práctica de dos años de duración.

Los alumnos tienen que superar un "exigente" currículo académico compuesto por catorce asignaturas de acuerdo a las exigencias de Aviación Civil. Una vez superado este requisito, comienza la parte práctica. Los futuros pilotos de transporte de líneas aéreas deben aprobar dos exámenes, uno de vuelo con un avión de un solo motor y un segundo con avión multimotor. El mercado al

Vietnam, Kuwait y Emiratos Árabes reclaman profesionales procedentes de España

que acceden estos nuevos pilotos tiene posibilidades internacionales. "Demanda en España no hay", señala Almaraz, pero sí se piden numerosos profesionales españoles en países fuera de Europa co-



Acto de entrega de los diplomas y 'alas' de aviador a los nuevos pilotos de transporte de líneas aéreas / PRIETO

mo Vietnam, Kuwait y Emiratos Árabes. Mientras, en Europa, los alumnos de Adventia tienen una buena salida en Ryanair.

A finales de 1999, con la participación de Senasa y la entrada en su accionariado de SAS, Iberia, Spanair y Air Europa, se creó Adventia, European College of Aeronautics. En noviembre de 2005, la incorporación de la Fundación NIDO-Mariano Rodríguez afianzó la solidez de la compañía, que se potenció con la participación de la Universidad a través del Título de Graduado Superior en Aviación Comercial-PTLA.



Mesa presidencial del acto de Adventia / PRIETO